



Nantes, le 29 octobre 2021

Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire : quand la culture irrigue les territoires.

Théâtre de l'Ultime le 13 novembre à la Gaubretière (85)

Les Pays de la Loire abritent des artistes de qualité et une grande diversité de création. D'octobre 2021 à juin 2022, la Région organise une « Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire » à découvrir dans 20 communes rurales du territoire. Objectif : proposer une offre culturelle à l'ensemble du territoire tout en soutenant les artistes ligériens.

Donner à tous les habitants des Pays de la Loire, quels que soient leurs lieux d'habitation, un égal accès à la culture : c'est une des ambitions fortes de la politique culturelle que porte la Région. Après la mise en place lors des dernières années de tournées en milieu rural en collaboration avec Angers Nantes Opéra et le CNDC d'Angers, une nouvelle étape est franchie pour la saison 2021-2022. Inscrite dans le Plan de relance régional annoncé en 2020, la Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire concerne cette fois-ci 20 spectacles différents, qui sont donnés dans 20 petites et moyennes communes des Pays de la Loire.

« Cette tournée a vocation à irriguer tout le territoire de culture en misant sur la proximité, explique Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire Proximité parce que les 20 compagnies sélectionnées pour leur grande qualité artistique et leur diversité d'esthétiques sont toutes originaires des Pays de la Loire. Proximité aussi parce qu'elles se déplaceront pour jouer leurs spectacles au plus près des habitants des Pays de la Loire, dans des communes rurales situées sur l'ensemble des 5 départements, dans des territoires parfois moins pourvus en offre culturelle ».

Théâtre de l'Ultime / Qu'est-ce que le théâtre ? (théâtre)

Samedi 13 novembre à 20h30 – Salle polyvalente de Landebaudière

Tout public dès 12 ans - Durée : 55 mn

L'art dramatique arrive aujourd'hui en tête des sujets qui inquiètent les français, juste après les crises sanitaires et le réchauffement climatique. Face à cette inquiétude, des professionnels répondent aux questions que tous se posent : faut-il avoir du talent pour devenir spectateur ? A-t-on le droit de s'endormir ? Est-ce qu'on peut retirer ses chaussures ? Etc. Dans une atmosphère intime et décontractée, *Qu'est-ce que le théâtre ?* vous dit, avec beaucoup d'humour, tout ce que vous avez toujours voulu savoir sans jamais oser le demander.

À propos des artistes

Le Théâtre de l'Ultime est un collectif de neuf comédiens, installé à Bouguenais. Il interroge notre monde et nos sociétés contemporaines par le biais de créations dramaturgiques, de textes contemporains ou anciens. Ses spectacles populaires et accessibles font la part belle aux acteurs.

Tarif plein 12 € / Tarif réduit 6 € (- de 18 ans, étudiants, demandeurs d'emploi)

Billetterie 02 51 65 11 32 – Office de tourisme du Pays de Mortagne

Permanence à la mairie de la Gaubretière le samedi 30 octobre (9h – 12h)

Plus d'infos sur culture.paysdelaloire.fr



CONTACT PRESSE : Nadia Hamnache – nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16